



2 février : fête de la vie consacrée

Fête gourmande pour les uns, jour de processions autour de la lumière pour les autres, le 2 février, la Chandeleur est tout cela et bien plus !

La Chandeleur est le nom populaire de la fête chrétienne qui commémore la Présentation de Jésus au Temple. La tradition juive voulait que le premier garçon né dans une famille soit présenté au Temple de Jérusalem, quarante jours après sa naissance et consacré à Dieu (Luc 2; 22-23). L'Évangile raconte que le vieillard Siméon prit l'Enfant dans ses bras et l'annonça comme « **Lumière pour éclairer les nations** » (Luc 2,29-32). De cette annonce est née la traditionnelle utilisation de la lumière des cierges pour cette fête. Ainsi la Chandeleur, qui signifie « fête des chandelles », est l'occasion pour les chrétiens de bénir des cierges et d'organiser des processions.



Le 2 février est donc le jour dédié à la Journée de la vie consacrée.

La première Journée de la vie consacrée fut célébrée en 1997 à l'initiative du pape Jean-Paul II. Elle est pour l'Église l'occasion de prier pour tous les consacrés qui décident de suivre les pas du Christ.

- Découvrir les différentes formes de vie consacrée

En Charente, le service des vocations propose que chaque paroisse ou doyenné porte un temps de prière pour les vocations, le 2 février ou un jour proche.